

**MODEL PENINGKATAN KUALITAS KEHIDUPAN
KERJA BERBASIS KEADILAN ORGANISASI DAN
SPIRITUALITAS INDIVIDU SEBAGAI VARIABEL
MODERATING PADA PT. PLN (Persero) DISTRIBUSI
JAWA TIMUR AREA MALANG**

Usul Penelitian Tesis

Untuk memenuhi sebagian persyaratan

Mencapai derajat Sarjana S2

Program Magister Manajemen



**Disusun Oleh :
Pindo Asti
MM15511661**

**PROGRAM MAGISTER MANAJEMEN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2017

**MODEL PENINGKATAN KUALITAS KEHIDUPAN KERJA
BERBASIS KEADILAN ORGANISASI DAN SPIRITUALITAS
INDIVIDU SEBAGAI VARIABEL MODERATING PADA
PT. PLN (Persero) DISTRIBUSI JAWA TIMUR AREA
MALANG**

Disusun Oleh :

Pindo Asti

MM.15.5.11661

Telah dipertahankan di depan penguji

Pada tanggal 29 Maret 2017

Susunan Dewan Penguji

Pembimbing



Dr. Budhi Cahyono, SE, Msi

Penguji



Prof. Dr. Widodo, SE, M.Si



Dr. Ibnu Khajar, SE, M.Si

Tesis ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan

Untuk memperoleh Gelar Magister Manajemen

Tanggal 29 Maret 2017

Drs. Widiyanto, M.Si, Ph.D

Ketua Program Studi Magister Manajemen



**YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)
PROGRAM PASCA SARJANA (S2)
MAGISTER MANAJEMEN**

Jl. Raya Kaligawe Km. 4 PO.BOX. 1054/SM Telp. (024) 6583584 Psw 537 Semarang 50112

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TULIS TESIS

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya menyatakan bahwa tesis dengan judul:

Model Peningkatan Kualitas Kehidupan Kerja Berbasis Keadilan Organisasi dan Spiritualitas sebagai Variabel Moderating Pada PT. PLN (Persero) Distribusi Jawa Timur Area Malang

dan dimajukan untuk diuji pada : 29 Maret 2017, adalah hasil karya saya.

Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam tesis ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin, atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan atau pendapat atau pemikiran dari penulis lain, yang saya aku seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri, dan atau tidak terdapat bagian atau keseluruhan tulisan yang saya salin, tiru, atau yang saya ambil dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan pada penulis aslinya.

Apabila saya melakukan hal tersebut diatas, baik sengaja maupun tidak, dengan ini saya menyatakan menarik tesis yang saya ajukan sebagai hasil tulisan saya sendiri ini. Bila kemudian terbukti bahwa saya ternyata melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah pemikiran sendiri, berarti gelar dan ijasah yang telah diberikan oleh universitas batal saya terima.

Semarang, 29 Maret 2017

Yang memberi pernyataan

PINDO ASTI

Saksi 1, sebagai pembimbing tesis merangkap anggota tim penguji tesis:

Dr. Budhi Cahyono, SE, M.Si

Saksi 2, sebagai anggota tim penguji tesis:

Prof. Dr. Widodo, SE, M.Si

Saksi 3, sebagai anggota tim penguji tesis:

Dr. Ibnu Khajar, SE, M.Si

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis Panjatkan kepada ALLAH SWT yang telah memberikan petunjuk dan bimbingan-NYA kepada penulis sehingga karya ini dapat terselesaikan dengan baik walaupun jauh dari kesempurnaan, karena kesempurnaan itu hanya milik-Nya.

Tidak lupa shalawat serta salam selalu teriring kepada kekasih ALLAH Muhammad SAW, yang telah mengajarkan iman, Islam dan ihsan kepada umatnya yang menjadikan hidup lebih sempurna untuk mencapai Ridha-Nya.

Ucapan terima kasih penulis haturkan kepada mereka yang telah membimbing dan memberikan dorongan penulis dalam menyelesaikan karya ini sehingga berakhir sebagai akhir penantian studi penulis. Ucapan terima kasih penulis haturkan kepada :

1. Drs. Widiyanto, M.Si, Ph.D, Ketua Program Studi Magister Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah memberikan ijin penelitian, bimbingan dan dorongan kepada penulis selama menjadi mahasiswa dan dalam penulisan tesis.
2. Dr. Budhi Cahyono, SE, M.Si selaku pembimbing dalam penulisan tesis ini, yang telah meluangkan waktu, mencurahkan tenaga dan fikirannya dalam mengarahkan, menasehati dan membimbing penulis.
3. Bapak dan Ibu Dosen Program Magister Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang, yang telah mendidik dan memberikan Ilmu kepada penulis.

4. Staf Tata Usaha dan perpustakaan Program Magister Manajemn Fakultas Ekonomi, yang telah menyediakan berbagai sarana sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan tesis ini.
5. Kedua orang tuaku yang telah memberikan dorongan dan semangat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan serta selalu mengingatkan untuk selalu bersyukur, berusaha, bersabar dan selalu ingat kepada-Nya.
6. Seluruh Pegawai Tetap PT. PLN (Persero) distribusi Jawa Timur Area Malang yang telah bersedia menyediakan waktu dan kesempatan bagi terlaksananya proses pengambilan data penelitian.
7. Cintya, Ardy, Widi dan icha saudaraku dan keponakanku atas doa dan dukungannya sehingga penulis tetap dapat tersenyum dalam menghadapi kesulitan pada penulisan tesis ini.
8. Sahabat, rekan angkatan dan semua yang telah mendukung penulis yang tidak dapat di sebutkan satu persatu.
9. Dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, namun telah memberikan bantuan secara langsung maupun tidak langsung.

Akhir kata terima kasih untuk semuanya, sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ini yang menjadi sebuah akhir studi penulis, meski ada kekurangan yang masih perlu disempurnakan dalam karya ini. Maka dari itu, kritik dan saran penulis harapkan untuk perbaikan. Dan terakhir semoga karya ini menjadi amal jariyyah dan bermanfaat bagi semua. Amin.

Semarang , Maret 2017

Penulis